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Специфика несения службы в уголовно-исполнительной системе требует формирования и развития значимых профессио-
нальных качеств сотрудника и особой компетентности специалистов по различным направлениям. Пенитенциарные психо-
логи работают с ситуациями, которые напрямую провоцируют создание и развитие синдрома профессионального выгорания. 
Для сохранения кадрового потенциала, обеспечения своей профессиональной деятельности психолог должен особым образом 
развивать данное направление, разрабатывать мероприятия воспитательной работы по профилактике данного явления, что яв-
ляется одним из важных и перспективных направлений службы в уголовно-исполнительной системе.
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Th e specifi cs of serving in the penitentiary system require the formation and development of signifi cant professional qualities of 
the employee and special competence of specialists in various areas. Prison psychologists work with situations that directly provoke the 
creation and development of professional burnout syndrome. In order to preserve the human potential and ensure their professional 
activity, the psychologist must develop this direction in a special way, develop measures of educational work to prevent this phenomenon, 
which is one of the important and promising areas of offi  cial activity in the penal system.
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